

075	UTBM service communication	L'Est Républicain	11 mars 2014
		Sports Aire urbaine	CC études - sports - partenariats - étudiants UTBM

# Un resplendissant quadra

**Montbéliard.** Vendredi soir dans les salons de l'hôtel Kyriad à Montbéliard, comme le veut une tradition établie depuis 15 ans, a eu lieu la présentation officielle du CC Étupes. Normal d'élire cet espace d'accueil chez la famille Royer qui respire le cyclisme depuis... toujours.

En présence de nombreuses personnalités politiques et sportives, « et glamour, avec la présence des miss », le « boss » Robert Orioli s'est fendu d'un discours toujours empreint de sincérité, de reconnaissance, de fierté. Fierté, oui, d'être toujours là, à tenir les rênes du club depuis 40 ans, depuis sa création, en 1974, « avec Denys Schwechlen et Jacques Silva, qui sont là, avec moi, depuis le début ».

« Même si la saison 2013 de notre équipe élite a laissé un goût d'inachevé en raison de la décevante 15<sup>e</sup> place en DN1, il ne faut pas oublier tous les autres excellents résultats que nous avons obtenus, notamment en cyclo-cross avec Caroline Mani, Fabien Doubey et Laura Perry », a-t-il dit en substance avec ce chiffre de 108 victoires au compteur, toutes activités confondues. « Et même si le week-end dernier a été marqué par une contre-performance inhabi-

tuelle au Critérium du Printemps, je pense que l'année 2014 se présente bien avec l'espoir d'accrocher un podium final en DN1 ».

Robert Orioli, sans entrer dans les détails au niveau des difficultés pécuniaires à assurer l'avenir d'une équipe en DN1, a tout de même précisé que « pour des raisons financières, nous avons été amenés à réduire notre effectif à douze coureurs. Mais Lucas Guyot (ndlr : VC Ornans) va nous rejoindre, ainsi que Léo Vincent (VC Ornans) à la fin du printemps. Avec d'excellentes recrues, nous pouvons raisonnablement être optimistes », a-t-il ajouté à sa manière, en parlant avec cette même fierté, du 54<sup>e</sup> coureur du CC Étupes à passer pro en 40 ans (Adam Yates le dernier en date).

## « Une chance d'avoir une équipe de DN1 »

« Le savoir-faire de notre encadrement, la mise à disposition d'un camion technique exceptionnel réalisé avec les partenaires et les étudiants de l'UTBM ou des lycées Viette et Duhamel, sont d'autres éléments qui nous poussent à aller de l'avant », car, comme il l'a encore dit en citant Séné-



■ Les coureurs du CC Étupes ont défilé un à un devant les partenaires avant de poser la traditionnelle photo officielle de l'équipe de DN1.  
Photo Jean-Luc GILLMÉ

que, « il n'y a pas de vent favorable pour celui qui ne sait où il va ».

Gilles Da Costa, le président du comité régional de cyclisme a bien sûr rappelé que « toutes les régions n'ont pas la chance d'avoir une équipe en DN1. Le CC Étupes est l'un des moteurs de développement du cyclisme en Franche-Comté. Et maintenant, il n'y a plus de concurrence, mais

une réelle complémentarité entre les clubs, comme en témoigne la présence, ici, de Pascal Orlandi, le président de l'Amicale bisontine ».

Et d'ajouter, « pour rassurer un peu Eric Lançon (ndlr : le vice-président de PMA chargé des sports), on peut dire que ça bouge au niveau fédéral et à la Ligue cycliste professionnelle, quant aux indemnités de formation

aux clubs amateurs pour les cyclistes qui passent pro ». Une manne dont le CC Étupes serait ravi de bénéficier...

Restait au maître de cérémonie, Gilles Zoppi, de présenter, un par un, tous les coureurs de l'équipe de DN1 parmi lesquels « 4 à 5 coureurs seront sans doute pros dans 2 ou 3 ans », a conclu Robert Orioli.

**Yvan GOEPPERT**